

ビスポーク袋井みかど

平成29年
2月号

書初めを行いました！！

新年を迎え、皆様、清らかな気持ちで、楽しく書に向き合いました！！

背筋を伸ばして、慎重に筆をすすめて、温かい字・力強い字・丁寧な字等、皆様の心がよく感じられる素晴らしい書初めとなりました。



初詣に行ってきました

元日はおせち料理で幸せを願う縁起物のお料理を頂き、ご利用者様・ご家族様の健康とご多幸をお祈りして頂きました。

1月13日と15日で、袋井市高尾町にある赤尾洪垂郡迎神社に初詣に行ってきました。

歴史の深い神社で、皆様、感慨深そうに参拝されおみくじをひいて、新年の健康・安心を願って来ました。

「こんな歳になっても連れってもらえるとはありがとう！」「嬉しいよ～」



外部の講師をお招きし 職員研修を行いました！！

介護労働安定センターよりご紹介頂いたヘルスカウンセラーの秋山みゆき様と、介護労働サービスインストラクターの増田雅昭様にお越し頂き、『感染症の理解と予防』について、ご講演頂きました。

これからの時期に特に必要な知識・気付きのたくさんあるわかりやすい講義で勉強になりました。

今回学んだことを感染予防委員会等で再度見直しと確認を行っていき、感染予防に努めて参ります。



「はまぞう」「Facebook」からも 情報発信をしています！！

当施設ホームページのお知らせをはじめ、はまぞう『ビスポークスタッフブログ』と、Facebookページ『ビスポーク袋井みかど』も応援よろしくお祈りします！！

編集後記

皆様こんにちは。

今回は、静岡新聞より『簡単ではない「とろみ」付け』という記事より抜粋させて頂きました。

喉には、気管と食道がほぼ同じ高さであり、通常開いている気管が、物を飲み込む0.5～0.7秒間だけ閉じて食道に物を送っている。高齢者が特に誤嚥しやすい水分に「とろみ」をつけるということは、喉を通る水分の速度を落として広がりにくくしている。

ところが、その「とろみ」が安定する所要時間がさまざまで、温かいお茶で2分、冷たいお茶や温かい味噌汁は10分、冷たい100%果汁飲料は20分等、「とろみ」が付く前に飲んで誤嚥してしまう事故が後を絶たないとのこと。さらに製品によってとろみの付き方がまちまち(同じ量でも2～3倍)という点にも注意が必要。この点にも十分留意して対応させて頂きたいと考えています。

1月の逸品「鯛とまぐろのお刺身」



生活相談員 中山大輔

**お得なキャンペーン
実施中です！詳しくは
お問い合わせ下さい
入居一時金がありませんので
短期での入居も安心です！**

施設見学☆土日祝も対応させて頂きます
お気軽にお問い合わせ下さい！！



TEL 0538-43-6126

〒437-0024 静岡県袋井市三門町5-5

運営：戸田木材工業株式会社

http://www.be-spk.com/

